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Rencontre avec le Vice Premier Ministre
autour du PUDC

6 mois après l'instauration du gouvernement de transition, le Gabon a subis de
grands changements. Les 18 prochains mois seront cruciaux pour rattraper le temps
perdu et améliorer l'accès à l'eau potable, à l'électricité et aux infrastructures de
base. Le PNUD propose d'apporter  des solutions via un Programme d'Urgence de
Développement Communautaire (PUDC).

6 months after the establishment of the transitional government, Gabon has seen
significant changes. The next 18 months will be crucial for making up for lost time
and improving  access to drinking water, electricity and basic infrastructure. UNDP
proposes to provide a PUDC model of development that will bring impactful results
for the Gabonese population.

Rencontre avec le Président de l'Assemblée
Nationale
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Le PNUD a rencontré M. Jean-François Ndongou, le Président de l'Assemblée
Nationale  pour un échange sur le Programme d'Urgence de Développement
Communautaire. Une rencontre opportune afin d'aligner nos actions pour l’atteinte
de l’agenda 2030 à la feuille de route du gouvernement de transition.

UNDP met with Mr Jean-François Ndongou, President of the National Assembly to
discuss the PUDC. An important meeting to align UNPD's actions to achieve the
2030 Agenda with the roadmap of the transitional government. He invited UNDP to
come meet with all deputies of the National Assembly to explain UNDP's work and
presence in Gabon.
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Rencontre avec la Présidente du Sénat

Le PNUD a eu l’honneur d'échanger avec Madame Paulette Misambo, Présidente
du Sénat, une femme leader/championne de développement des zones rurales. Elle
a endossé le Plan d'urgence de développement communautaire. "Le Sénat est la
bonne porte d'entrée pour soutenir nos collectivités locales," a dit Madame la
Présidente du Sénat.  "Le PUDC stimulerait le développement infrastructurel et
permettrait de créer des opportunités économiques et fixer le problème de l’exode
rural". Avec plus de 70% de la population âgée de moins de 35 ans, le modèle de
développement du PUDC pourrait favoriser l'intégration des jeunes aux collectivités
locales et aider à redynamiser les filières comme le café et le cacao, ancrer les
jeunes à leur terre et les dissuader d'émigrer vers les villes. 

UNDP had the honor of meeting with Madame Paulette Misambo, President of the
Senate, a woman leader and champion of rural development. She endorsed the
PUDC saying "The Senate is the right gateway to support our local communities. 
The PUDC would stimulate infrastructural development, create economic
opportunities and fix the problem of rural exodus." With over 70% of the population
under the age of 35, PUDC's development model could help integrate young people
into local communities, revitalize sectors such as coffee and cocoa, anchor young
people to their land and dissuade them from emigrating to the cities. 



Comment accompagner la réforme de la
justice? 

Le Ministre de la Justice, garde des sceaux Mr. Paul-Marie Gondjout et son équipe
ont tenu de riches échanges avec la coordinatrice des Nations Unies, des
représentants de l’ambassade des Etats-Unies, de la JICA et le PNUD, pour
partager sa vision et les ambitions de l'Agenda 2024 du Programme de Réforme du
Système Judiciaire (PRSJ). Un programme qui vient s’inscrire en continuité du
symposium de la justice co-organisé avec le PNUD en novembre dernier.  "Boucher
les trous pour remettre le bateau à flot" a dit M. le Ministre. La réforme de la justice
est un vaste chantier qui requiert la révision des textes de lois, la réhabilitation des
infrastructures pénitentiaires, un changement de mentalité et d’habitudes pour pallier
la mauvaise gestion et collecte des fonds liés à l’activité judiciaire, et un
renforcement des capacités des acteurs du système judiciaire.  "La transition ne se
fera pas sans une justice pour tous." 

The Minister of Justice Mr. Paul-Marie Gondjout and his team held fruitful
discussions with the United Nations coordinator, representatives of the United States
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Embassy, JICA and UNDP, to share his vision and ambitions for Agenda 2024 of the
Judicial System Reform Program (PRSJ). The meeting was a follow-up to the
national justice symposium co-hosted with UNDP last November.  "We need to plug
the holes to get the boat back afloat", said the Minister. Reforming the justice system
is a major undertaking, calling for the revision of legal texts, the rehabilitation of
penitentiary infrastructures, a change in culture and mentality, to address
mismanagement and to build capacity for those involved in the justice system.  "The
Transition will not happen without justice for all."

UniPod au Gabon?

Un centre d'innovation technologique au cœur de la transition. Le PNUD a tenu des
échanges stimulants avec le Professeur Hervé NDOUME, Ministre de
l'Enseignement supérieur, de la recherche scientifique et de l'innovation
technologique sur l’UniPod, une initiative du Timbuktoo pour l'innovation
technologique industrielle, la création de prototypes innovants et l’esprit
entrepreneurial des femmes et des jeunes. 

A technological innovation center at the heart of transition. The UNDP held
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stimulating discussions with Professor Hervé NDOUME the Minister of Higher
Education, Scientific Research and Technological Innovation, on the UniPod
concept, a Timbuktoo initiative for industrial technological innovation, the creation of
innovative prototypes and the encouragement of the entrepreneurial spirit among
women and young people.

Des laboratoires au service du
développement agricole durable
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Le PNUD a assisté à la cérémonie d'inauguration des laboratoires d'Analyse des
Sols et du Système d’Information Géographique. Un événement interministériel en
présence des ministère de l'Agriculture, de l’Enseignement Supérieur, de la
Recherche Scientifique et de l’Innovation Technologique, le ministère de la Forêt et
des Eaux et la cheffe de l’Initiative pour les Forêts d’Afrique Centrale, qui a salué le
gouvernement pour un site de technologique haut-standing.

UNDP co-hosted the inauguration ceremony for the Soil Analysis and Geographic
Information System laboratories.   An interministerial event attended by the Ministries
of Agriculture, Higher Education, Scientific Research and Technological Innovation,
Water and Forestry, and the Head of the Central African Forest Initiative, who
praised the government for a high-quality technological site.
 



Grâce à un équipement et matériel de pointe, les recherches scientifiques menées
par l' Agence de Développement Agricole du Gabon & partenaires contribueront à
accroître les rendements agricoles, atteindre l'autosuffisance alimentaire et à
favoriser une agriculture résiliente.

Thanks to cutting-edge equipment and materials, the scientific research carried out
by the Agence de Développement Agricole du Gabon & partners will contribute to
increasing agricultural production, achieving food autonomy and promoting resilient
agriculture.
 



De la pose de la première pierre en 2021 à aujourd'hui, 2 1/2 ans de travail assidu
pour un résultat concret. "Un accompagnement sans relâche du CAFI et le PNUD " a
dit le directeur général de l’ADAG. D'autres réalisations suivront en 2024 et au -delà.

From the laying of the foundation stone in 2021 to today, 2-1/2 years of hard work
have produced concrete results. "Unending support from CAFI and UNDP " said
ADAG's Director General. 

Une année ambitieuse pour le GEF7
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La réunion du comité de pilotage du projet  GEF7- "Transformer la gouvernance des
paysages forestiers dans le corridor du Bas-Ogooué et de la Basse-Nyanga", a été
organisée afin de présenter le plan de travail et de budgétisation du projet dans sa
deuxième année. Cette réunion présidée par le Ministre des Eaux et Forêt a été
conclue sur le mot d’ordre d’accélérer la cadence du développement en 2024.

UNDP co-hosted with the Ministry of Waters and Forests, a meeting of the GEF7
project steering committee meeting - "Transforming Forest Landscape Governance
in the Bas-Ogooué and Basse-Nyanga Corridor" - to present the project's work plan
and budget in its second year. The meeting, chaired by the Minister of Water and
Forests, concluded with a call to accelerate the pace of development in 2024.

Retraite ANPN x PNUD
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Le PNUD a organisé une retraite fructueuse de deux jours au parc national de
Pongara avec les responsables et les unités de planification de l’Agence Nationale
des Parcs Nationaux ,  et de l’UNESCO  pour planifier la suite des projets financés
par le CAFI en 2024.

UNDP organized a productive two-day retreat at Pongara National Park with the
senior management and planning units from the National Parks Agency and
UNESCO to plan for CAFI-funded projects in 2024.
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Visite de bénéficiaires des villages
sékianis

GEF Small Grants Programme était en visite à Malibé 1 et 2 pour rencontrer des
bénéficiaires du projet “Les petits exploitants agricoles et pêcheurs.” Ce projet
compte déjà 3 coopératives créées, 60 femmes équipées et formées aux pratiques
agricoles durables et 20 hectares de terres ancestrales consacrés à l'agriculture
durable.

GEF Small Grants Programme, together with the DG of Environnement and Durable
Development visited Malibé 1 and 2 to meet with indigenous beneficiaries of the
"Small Farmers and Fishermen" project. This project has created 3 cooperatives with
60 sekiani women equipped and trained in sustainable farming practices, and 20
hectares of ancestral land dedicated to sustainable agriculture.

Créer une passerelle pour la jeunesse

Lire Plus

https://twitter.com/UNDPGabon1/status/1752746316944330861


Monsieur  Breginève Mimbila, Directeur Général de la Jeunesse et des Activités
Socio-Educatives a tenu une séance de travail avec le PNUD. L'ordre du jour était
centré sur la "Passerelle Jeunesse", un programme visant à faciliter la recherche de
stages pour les étudiants, offrant un soutien précieux à ceux en quête d'une
première expérience professionnelle. Au cours de cette réunion, des discussions ont
également porté sur l'inauguration imminente de la salle YouthConnekt.        

Mr. Breginève Mimbila, Director General of Youth and Socio-Educational
Activities held a working session with UNDP focusing on "Passerelle Jeunesse", a
program designed to facilitate the finding of internships for students, offering  support
to those seeking their first professional experience. 

Inauguration de la salle YouthConnekt
Gabon
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Un espace convivial, connecté, dynamique et sécurisé, dédié à l'épanouissement, la
formation et l'apprentissage, favorable aux rencontres et au dialogue. YouthConnekt
ouvre ses portes à la jeunesse lors de l’inauguration d'une salle en présence du
Ministre de la Culture, de la Jeunesse, des Sports et des Arts, Docteur André
Jacques Augand, du président du Conseil National de la Jeunesse et d'une
soixantaine de jeunes, enchantés de découvrir l'espace qui leur est dédié.
    
An open user-friendly, connected, dynamic and secured space dedicated to self-
development, training and learning, conducive to encounters and dialogue. The
YouthConnekt Gabon office opened its doors to young people at the inauguration
attended by the Minister of Culture, Youth, Sports and the Arts, Dr André Jacques
Augand, the President of the National Youth Council and sixty young people,
delighted to discover a space entirely dedicated to them.

"Le développement d'infrastructures socio-éducatives constitue un axe majeur de la
politique du gouvernement durant cette Transition" a dit M. le Ministre. Le PNUD est
prêt à accompagner cette politique afin d'assurer l'encadrement des jeunes et leur



participation citoyenne.

"The development of socio-educational infrastructures is a major focus of the
government's policy during this Transition", said the Minister. UNDP is ready to
support this effort, in order to ensure that young people are mentored and
encouraged to participate as citizens.
 

Cette salle est le commencement d'une initiative à étendre dans l'intérieur du pays
afin de révéler les talents et aptitudes cachés de la jeunesse gabonaise. Le
YouthConnekt se confirme être un projet catalyseur de potentiel pour les jeunes et
par les jeunes. 

This room is the beginning of an initiative to be expanded throughout the country to
reveal the hidden talents and aptitudes of Gabon's youth. YouthConnekt is proving to
be a catalyst of potential for and by youth.

Le PNUD, accompagnateur des PMEs et
des initiatives jeunes
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“Créer un écosystème qui permettra l'éclosion des PMEs gabonaises”. Yvonne
Pambo, Assistante Représentant Résident était à l'émission Plateau Spécial pour
partager la vision du PNUD dans son accompagnement aux PMEs et à la jeunesse.
Le PNUD a accompagné l'innovation et l'entreprenariat par des initiatives telles que
la Cohorte YouthConnekt, l’ Innovation Challenge et bientôt l'initiative Timbuktoo
avec UniPod.

"Creating an ecosystem that will enable Gabonese SMEs to flourish." Yvonne
Pambo, Assistant Resident Representative, was on Gabon Premiere's program
"Plateau Spécial" to share UNDP's vision for supporting SMEs and youth. UNDP has
supported innovation and entrepreneurship through initiatives such as the
YouthConnekt Cohort, the Innovation Challenge and soon the Timbuktoo initiative
with UniPod.

Le PNUD accueille de nouveaux collègues
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En cette nouvelle année, le PNUD renforce son équipe avec 8 nouvelles arrivées
pour répondre aux attentes des populations au cours de la transition. Au poste
d’économiste principale, le Docteur Rohkaya Tall vient apporter son expertise avec
15 années d'expérience dans les domaines de l’analyse macroéconomique, de la
croissance, de la pauvreté, du genre, de la gouvernance économique, du commerce,
de la compétitivité et du marché du travail dans les pays d'Afrique subsaharienne.

 
UNDP strengthened its team in the new year with 8 new arrivals to meet the
demands of Gabonese population during the transition. Senior Economist, Dr
Rohkaya Tall brings 15 years' experience in macroeconomic analysis, growth,
poverty, gender, economic governance, trade, competitiveness and labor markets in
sub-Saharan Africa.

Retraite annuelle pour une équipe plus forte
ensemble
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L’équipe PNUD Gabon s’est réunit à Nyonié pour une retraite sur le thème "Plus fort
ensemble" afin de bâtir une vision commune pour 2024 et la période de Transition.
Un moment partagé avec les Représentantes Résidentes des PNUD Congo et
PNUD Cameroun pour un partage d'expérience enrichissant.

 
The UNDP Gabon held it annual retreat at Nyonié on the theme "Stronger Together"
to build a common vision for 2024 and the Transition period. A moment shared with
the Resident Representatives of UNDP Congo and UNDP Cameroon for an
empowering shared experience.



Joyeuse nouvelle année 2024,
Happy New Year 2024.
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Le PNUD Gabon présente ses meilleurs vœux à chacun de ses partenaires, vous
souhaitant une année 2024 transformatrice et riche en collaborations fructueuses.

UNDP Gabon extends its best wishes to each of its partners, wishing you a
transformative year 2024, rich in successful collaborations.

LE PNUD RECRUTE

Un(e) Stagiaire
YouthConnekt
Deadline : 10 Mars

Un(e) Spécialiste de
Projet

Deadline : 10 Mars  
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